
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後も定期的に開校準備会を開催していきます。協議された内容は「開校準備会だより」を通じ

て、保護者の皆さんや関係者の皆さんにお知らせしていきます。 

【問い合わせ先】               

龍ケ崎市教育委員会教育総務課         

TEL 0297-64-1111（内線 290・291） 

 

 

開校準備会は 

●松葉小・長山小・長山中ＰＴＡの代表者 

●松葉・長山地域コミュニティ協議会の代表者 

●松葉小・長山小・長山中学校の教職員 

●教育委員会の職員 

で構成されています。子ども達のより良い教育

環境づくりのため、関係者の皆様のご意見をお

聞きしながら検討を進めてまいります。 

開校準備会とは？ 

開校準備会は、次の事項を協議します。 

●校名について 

●校章について 

●制服・体操服等について 

●記念事業・記念式典について 

●学校運営・教育課程について 

●PTAについて 

●統合前の児童生徒の交流について ほか 

協議の内容は？ 

 

龍ケ崎市教育委員会では、令和９年４月に、長山中学校の敷地内に市内で初となる施設一体型の

義務教育学校を開校することを目標として施設整備を進めております。新たな学校の開校に当たっ

ては、校名や校章、学校教育目標や教育課程など諸事項について、協議し決定していかなければな

りません。そのため新しい学校の開校に必要な決め事等について協議を行うため開校準備会を立ち

上げました。 

※義務教育学校とは、小学校から中学校までの９年間の義務教育を一貫して行う学校です。 

（仮称）長山中学校区義務教育学校開校準備会を立ち上げました 

（仮称）長山中学校区義務教育学校 

開校準備会だより 

第１号 令和６年６月 

▲第１回開校準備会の様子 

 

第１回（仮称）長山中学校区義務教育学校開校準備会を開催しました 

第１回開校準備会を令和６年５月 17日（金）

に開催いたしました。 

第１回開校準備会では、（仮称）長山中学校区

義務教育学校設立の経緯や施設概要の説明、開

校準備会における協議の内容やスケジュールの

確認、新たな学校の校名案の募集方法等に関す

る協議を行いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ご質問と回答】 

Q1開校準備会のメンバーの交代はありえるか？メンバー交代による方針変更を少し懸念している。 

A1交代可能だが、団体ごとの判断になる。交代する場合は、団体内で話し合って決定していただき

たい。 

Q2校名の決定方法等について聞きたい。 

A2校名については、開校準備会で校名案を選定していただき、その案について教育委員会定例会で

承認された後、市議会定例会で議決され正式に決定される。校名を変えるのか変えないのか、変え

るなら公募にするのかしないのか等を開校準備会で協議いただきたい。 

Q３愛宕中学校と城南中学校が統合して、校名が龍ケ崎中学校になった経緯を聞きたい。 

A３以前は龍ケ崎中学校があり、分離して愛宕中学校と城南中学校になった。統合により戻った形の

ため、校名も龍ケ崎中学校となった。 

【ご意見】 

・「義務教育学校」という名称は固い感じがする。何百件も来ないと思うので公募もいいと思う。 

・子どもたちが通うので、保護者の方や地域住民が親しみやすく、愛着がわく名前がいい。 

・小学生も使うので、わかりやすい校名がいい。長山と松葉の統合なので、長山だけ校名に残すのは

いかがなものかと思う。 

・子どもたちや保護者の意見が反映されるように３つくらいの候補から選ぶアンケート方式もいい

と思う。長山地区にあるので「長山」という名称は残したい気持ちがある。 

・大きなエリアで見ると北竜台地区なので、北竜台学園もいいと思う。 

・自分が松葉小学校出身なので、名前も無くなるのは寂しい。松葉と長山の名前が残るといい。 

・松葉や長山に思い入れのある人たちから公募すれば、良い校名になるのではないか。 

・子どもたちや卒業生、地域の方に聞くのもいいと思う。 

・「義務教育学校」は堅苦しいので「学園」や「小中」が良い。「松葉」も残るような名前が良い。 

・松葉や長山に思い入れのある人たちから意見を聞くのがいいと思う。 

・学校や地域に思い入れのある皆さんの意見が反映されるような方法がいいと思う。 

・親しみやすい名前がいいと思う。長山中学校の場所なので、「長山」という名称を残したい。 

・幅広く意見を募集する方法がいい。そうすることで説得力にもつながる。差し戻されて二転三転し

て校名が決まらないというようなニュースもあるので、そういうことは避けたい。「義務教育学校」

が言いづらいという意見もあるが、日ごろは通称で呼ぶと思うので、ある程度通用すると思う。広

く意見を聞くために公募にして、その後、準備会で検討していくのがいい。 

・新たな学校なので、新しい名前にした方がいい。また、地名に関連した名前が出ればいいと思う。

納得感のある校名がいい。 

 

（仮称）長山中学校区義務教育学校開校準備会では、新しい学校の名称（校名案）を皆様から募

集することといたしました。募集期間や募集要項などについては、次回の開校準備会で検討し、決

定次第お知らせいたします。募集の際には、皆様のご協力をお願いたします。 

新しい学校の校名を公募することになりました 

主な質問やご意見 


